



学校教育目標

校報

緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年6月14日(金)

第17号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



今年度から始まった「なかよし活動」

6月12日(水)に、1回目の「なかよし」活動が行われました。「なかよし活動」は、今年度始まった活動です。

なかよし活動

異学年の友達とつながりながら、楽しく活動し、その中で、相手に応じた関わりができるようになることをねらっています。

- ・ 6年生がリーダーとなる。
- ・ 1年生から6年生までの縦割り班で活動する。
- ・ 6年生を中心に内容(遊び)や日程(遊ぶ日と時間)を決めて活動する。
- ・ 活動を振り返り、その後「どのように活動をするか」見通しを明らかにする。



1回目の活動では、まずは、自己紹介から始まりました。子供の様子から、異学年の友達との出会いに緊張していることが伝わってきました。

次に、6年生が提案したり、班で話し合ったりして決めた遊びをしました。その中で、緊張感が徐々にほぐれ、異学年の友達と関わりながら遊びを楽しんでいました。

1年間、なかよし班でたくさん遊び、たくさん楽しむことができたらと思っています。

活動中の関わりの中で、トラブルが起こることも考えられます。その中で、相手のことを考えて行動することができるように支援をしていきたいと考えております。

1年生「はなをさかせよう」

1年生では、子供の「あさがおを育てたい」という思いをもとに、あさがおを栽培しています。

1年生は、あさがおの芽が出たことを喜び、「もっと大きくなあれ」を言いながら、毎朝水やりをしています。

